

viernes 23 de agosto de 2024

# Gran éxito del tradicional Concurso de Caballos y Enganches de la Feria de Agosto alcanzando el medio centenar de participantes

Positiva respuesta con la nueva configuración y espacio dedicado en exclusiva al caballo dentro de la Feria, en las antiguas dependencias del Corazón de María. El concurso continuará este sábado.



Descargar imagen

La teniente de alcalde delegada de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, presidía la entrega de premios del Concurso de Caballos y Enganches de la Real Feria de Agosto dentro de la nueva configuración que se ha proporcionado a las actividades relacionadas con el caballo. También han estado presentes el primer teniente de alcalde y vicepresidente de la Diputación, Juan Rosas, y las concejales Paqui Sánchez y María Sierras.

Las antiguas dependencias del Corazón de María en los Jardines del Mapa albergan el epicentro de la actividad ecuestre durante toda la Feria y también la entrega de premios de este concurso, que ha tenido lugar en la tarde de hoy viernes y proseguirá mañana sábado con nuevas exhibiciones.

Los ganadores de este remozado concurso, organizado por la Asociación Escuestre Comarcal, han sido: Sara García (amazona infantil), Inmaculada Rey (amazona adulta), José Fernández (jinete corto infantil), Juan Francisco Alabarces (jinete corto adulto), Jimena Fernández (mejora pareja), Daniela Sevilla (mejor traje de flamenca) y Juan Antonio Tortosa (mejor coche de caballos).



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen